甲府市立千代田小学校 学校だより 第2号



千代田



千代田小ブログ2023



左記のQRコードから 日々の子供たちの様子 がご覧になれます

〒400-0082 山梨県甲府市下帯那町3034-2 TEL 055-251-8059 FAX 055-251-8067 E-mail: <u>chiyoda-e@kofu-ymn.ed.jp</u> 令和 5 年(2023年) 5 月 2 6 日 発行責任者 校長 篠原利明

どの子にも涼しく風の 吹く日かな

この俳句は、私が住んでいる笛吹市境川町に 生まれた飯田龍太さんの有名な俳句です。暑い 日差しの中でも、元気に遊ぶ子供たち、そこに ふと涼しい風が吹いてきて、子供たちの頬をな でていく。そんな情景を描いた俳句だと思いま す。休み時間、校庭で元気に走り回る子供たち を見ていて、この俳句を思い出しました。きら と輝く子供たちの表情を見ているだけでな んともうれしい気持ちになります。千代田の爽 やかな風に包まれながら、毎日が子供たちにと って充実したものとなり、健やかに成長してい ってほしいと願うばかりです。

児童会主催の仲良しふれあいデー(左下写真) では、全校児童が楽しそうに校庭で遊んでいま した。上級生が下級生に優しく声をかけながら



みんなで共に過ごす時間の中で、下級生は上級生の姿を学び、この時間が子供たちの成長の時間にもなっています。

始業式から2カ月が経って・・・

次の文章は、始業式で子供たちが語った今年 の夢や目標です。~子供の発表から抜粋~

自分の仕事を精一杯頑張りたいです。特に児童会の仕事を頑張りたいです。楽しみなのは議長の仕事です。(中略)一輪車の立ち乗りをできるようにするのと曲がれるようにすることです。(中略)今年度はすべてのことが「小学校最後の○○」になります。だから一つ一つを大切にしていきたいです。

5年生で頑張りたいことは、「家庭科」です。 しっかり学んでお料理が上手になりたいです。ピアノやテニスも続けて頑張りたいです。 わたしはリコーダーの勉強をがんばりたいです。リコーダーを選ぶときわくわくしました。早くやりたいです。きれいな音が出るようにがんばります。全校の友だちとなかよくしたいです。

一輪車をがんばりたいです。今は10メートルしか乗れないけどメリーゴーランドができるようになりたいです。パソコンもがんばりたいです。ABCを速くうてるようになりたいです。1年生に勉強を教えてあげたいです。

子供たちは進級した喜びに満ち溢れながら、 みんなが夢や希望を持って、始業式の日を迎え たことがよく分かります。この始業式から2ヶ 月が経ちましたが、この言葉の通り、子供たち は毎日の学習や児童会の活動などに意欲を持っ て取り組み、その行動のすべてが学校をよりよ くするために、自分をよりよく成長させていく ためになっています。

子供たちは大きな可能性をもっています。夢 や希望をもち、これからもそれに向かって歩み 続けていくことができるように、学校が子供た

ちの夢や希望の実現の土台 となるように、指導・支 をしていきたいと考えてい ます。そのためには、地域 の皆様・保護者の皆様との 信頼関係とパートナーシップ 信頼とパートナーシップな



くして,よりよい教育は成り立ちません。信頼 関係とパートナーシップをベースとして一日一 日を大切に積み重ねていく教育活動が子供たち



の大きな成長に繋がってい くことを信じて一緒に前に 進んでいきましょう。保護 者の皆様、地域の皆様、引 き続き千代田小学校へのご 支援をよろしくお願いいた します。

コミュニティースクールが始まりました!

今年度からコミュニティースクールが甲府市でも導入され、千代田小学校でも学校運営協議会(会長:末木良一元千代田小学校校長)が開催されました。4月26日(木)には学校と保護者、地域の代表の皆様にお集まりいただき、学校がめざす学校づくりや子供の姿を共有し、「個が生きる一人一人が主役の学校づくり」を目標として活動を進めていくことが決まりました。これまで以上に地域の「ひと・もの・こと」を積極的に教育活動に取り入れ、学校・地



域・家庭が一体となって子供たち一人一 人の良さが生かれ, 心豊かに生きる力を 育む学校づくりを推 進していきます。

※コミュニティースクールとは学校運営協議会を設置している学校のことをいいます。

修学旅行・校外学習に行ってきました!

千代田小ブログ2023でも紹介をしていますが、5月に入り、各学年の校外学習や修学旅行が 実施されています。5月8日(月)付けで新型コロナウイルスは5類感染症に移行され、修学旅行



や校外学習も通常の実施方 法に戻りつつあり、子供た ちは、事前に学び、計画し たことを校外に出かけて思 う存分に活動をすることが できています。

1・2・3年生は、5月10日(水)に創作の森「おびな」へ遠足に行きました。現地でゲームをしたり、お弁当を食べたりして楽しみました。

5月18日(木)~19日(金)には,1泊2

日で6年生が修学旅行を 実施しました。方面は鎌 倉・東京です。鎌倉では 3年ぶりに自主散策も行 い、学びを深めることが できました。



5月22日(月)には2,3年生が全校の子供たちや先生方に見送られ、帯那地区の町探検に出かけていきました。駐在所のおまわりさんやくぬぎの森の



職員の皆様には、お忙しい中、大変お世話になりました。子供たちの学びのためにご協力いただきありがとうございました。

150周年記念式典に向けて

千代田小学校は、明治6 (1873)年に創設された長い歴史のある学校です。令和5 (2023)年で創立150年目を迎えました。当初は下帯那の養節院という寺院の一棟を校舎にして帯那学校と称していましたが、明治22年に千代田尋常小学校と改称し、平瀬に分校が置かれました。明治43年8月に現在地に新校舎を完成させたことが学校沿革誌に記されています。

本年度、令和5年11月30日(木)には150

周年式典を開催する予定です。右の写真は、昭和59年頃(今から40年程前)の千代田小学校です。このような写真をつなげながら、記念式典の中で150年の歴史を振



り返るスライドを作成したいのですが、古い写真 が小学校に残っていません。

地域の皆様・保護者の皆様の中で,古い校舎の 様子や当時の子供たちの様子が分かる資料や写真 がありましたら,学校までご連絡いただき,資料 を提供していただけたら大変助かります。皆様の ご協力により,現在在籍する子供たちにも小学校 の過去をたどり,長い歴史があって大切な今があ ることを伝えることができます。ご提供いただい た写真は,地域の学校の歴史を守り,未来の世代 につなげる貴重な資源となります。ぜひご協力を お願いいたします。ご協力いただける方は,教頭 までご連絡ください。

学校だより「千代田」は千代田小学校の教育活動を知っていただき、学校・家庭・地域が共に手を携えながら子供たちのよりよい成長のために前に進んでいけるようにと願いながら発行をします。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。学校便りホームページ版は右記QRコードよりご覧いただけます。

